Challenge Innovatech Alsace



Des élèves de 1^e STL du lycée ont participé au challenge « Innovatech Alsace » qui a eu lieu le Mardi 05 Avril 2022 au Lycée Le Corbusier à Illkirch.

Il s'agit d'un challenge intergénérationnel 100% féminin créé en 2016 par l'association <u>Elles Bougent</u>, en partenariat avec la <u>DGE</u> (Direction Générale des Entreprises) qui permet aux jeunes filles d'être plongées dans la peau d'une ingénieure et de découvrir toute l'étendue des métiers de l'industrie.

L'objectif ? Faire tomber les préjugés sur les métiers scientifiques et techniques auprès des jeunes filles en mettant en valeur la dynamique collective et la créativité!

Durant une journée, les filles ont imaginé ou conçues un produit ou une solution innovante lié à l'industrie du futur. En fin d'après-midi, les filles ont présenté en équipe leur pitch devant un jury composé d'experts du monde de l'industrie, de l'innovation et de l'enseignement supérieur qui a sélectionné une équipe gagnante pour disputer la Grande Finale le 19 mai 2022 face aux projets lauréats de chaque région.

En 2022, les thématiques étaient les suivantes :

- Ville durable
- Transport de demain
- Médecine du futur
- Alimentation intelligente
- Cybersécurité
- L'école de demain
- L'entreprise et le travail de demain

Félicitations à nos élèves Manel Tafati qui a été sélectionnée pour participer à la finale à Paris et Havin Halis pour le prix « coup de cœur du jury ».





Le lien pour plus d'informations :

 $\underline{https://www.ellesbougent.com/agenda/calendrier/challenge-innovatech-2022-region-alsace-inscrivez-vous-2383/}$